

MIRALOP RECOMIENDA CÓMO FOTOGRAFIAR EL ECLIPSE A SÓLO HORAS DEL FENÓMENO

A partir de las 01:00 hora será posible apreciar el fenómeno.

Un total estimado de 62 minutos durará el eclipse lunar programado para las próximas horas y que será visible en todo el país pasadas las 01:00 hora.

La llamada «luna de sangre» podrá ser vista en toda su dimensión a eso de las 02:00 horas. Para quienes deseen ver este fenómeno y registrarlo, aquí algunas recomendaciones del editor fotográfico de Miralop, Pedro Ojeda.

«Si se va a utilizar una cámara DSL es recomendable utilizar dos lentes: un objetivo de 35 a 55 mm para una panorámica, y un teleobjetivo 200 a 300 mm para registrar a la Luna en primer plano. A ello se debe sumar un trípode para la estabilidad», señala.

Ojeda agrega que la imagen debe ser capturada en modo manual, con una apertura f/16 y una velocidad de 1/125, a partir de ahí se pueden regular la cámara dependiendo de la cantidad de luz disponible y desde dónde se esté tomando la imagen.

En caso de querer utilizar un teléfono celular, el editor fotográfico sostiene que la mayoría de los aparatos modernos tienen la opción manual, que siempre es la recomendable, a lo que se debe sumar un trípode que, por pequeña que sea, permitirá estabilidad.

Entonces, no queda más que prepararse y espera...



2915 total visits, 2 visits today